



PRÉSENCE DU GARDE DES SCEAUX AU TJ de SAINT OMER

Le 15 mai dernier, le Garde des Sceaux s'est rendu au tribunal judiciaire de Saint-Omer pour l'inauguration des locaux rénovés et pour échanger des difficultés rencontrées par les collègues des Hauts de France, et plus particulièrement ceux du centre pénitentiaire de Longuenesse. Malheureusement, l'audience sollicitée par **FO Justice** n'a finalement pas pu avoir lieu dans les conditions souhaitées, le ministre ayant reçu le maire de Villerupt à la suite de la terrible fusillade du 14 mai.

Néanmoins, **FO Justice**, seule organisation syndicale à avoir fait le déplacement, a tout de même pu échanger avec le ministre et son directeur de cabinet, qui nous ont assuré que la réforme statutaire du Corps d'encadrement et d'Application ainsi que du Corps de Commandement, attendue sur le terrain sera bel et bien **UNE RÉFORME HISTORIQUE**.

Les attentes du terrain sont fortes. Les négociations avec nos instances nationales doivent conduire à un projet ambitieux et à la hauteur de l'engagement des personnels si le ministère souhaite que nos établissements passent l'été... Dans un contexte de sous-effectif en personnel et d'explosion des écrous,

CETTE RÉFORME EST LA SEULE LUMIÈRE AU BOUT DU TUNNEL POUR LES PERSONNELS EN TENUE.

Malheureusement, les problématiques plus locales n'ont pas pu être abordées lors de cette rencontre. C'est pourquoi FO Justice adressera dans les prochains jours, un courrier au ministre pour dénoncer la dégradation des conditions de travail, les conséquences des réformes successives, l'absence d'investissement et certaines dérives managériales.

IL EST IMPORTANT POUR NOUS DE RIEN LACHER ET DE CONTINUER À ALERTE, DÉNONCER, REVENDIQUER ET PROPOSER DANS L'INTÉRÊT DES PERSONNELS TOUS CORPS ET GRADES CONFONDUS !

